
elpueblodeceuta.es



cultura - JUEVES, 19 DE SEPTIEMBRE DE 2013



UNIVERSIDAD

La UGR organiza un máster propio en paisajismo y espacio público

Con 20 plazas disponibles y 65,2 créditos, se celebrará entre el 24 de octubre de 2013 y el 18 de octubre de 2014; el plazo de inscripción de los interesados finaliza el próximo día 25

INTERIOR DEL CAMPUS.
ARCHIVO.

CEUTA El Pueblo ceuta@elpueblodeceuta.es

La UGR, a través de la Escuela Internacional de Posgrado y la Fundación General Universidad de Granada–Empresa con la participación de la Università degli Studi Roma Tre presentan el Máster Propio en Paisajismo, Jardinería y Espacio Público, que se celebrará desde el 24 de octubre de 2013 hasta el 18 octubre 2014. La Universidad de Granada a través de la Escuela Internacional de Posgrado y la Fundación General Universidad de Granada–Empresa con la participación de la Università degli Studi Roma Tre presentan el Máster Propio en Paisajismo, Jardinería y Espacio Público, que se celebrará desde el 24 de octubre de 2013 hasta el 18 octubre 2014. El plazo de inscripción finaliza el 25 de septiembre. Según informa la UGR mediante una nota de prensa, el Máster en Paisajismo, Jardinería y Espacio Público “pretende cubrir el vacío existente en ese ámbito en los estudios universitarios”. El objetivo es la formación de profesionales capacitados para intervenir en los espacios abiertos. En coherencia, el máster trata el paisaje “tanto en sus escalas más amplias –el medio natural, los campos, los contornos de las ciudades–como en las más reducidas- el espacio urbano, el parque, el jardín-”. Perspectivas “diferentes” También tiene en cuenta este máster, agregan desde la UGR, perspectivas diferentes, que van “desde el interés patrimonial al medio ambiente o la ecología, abarcando desde las facetas históricas o estéticas hasta los problemas legales o tecnológicos, todo ello referido tanto a la creación de nuevos espacios como a la restauración de jardines históricos o de lugares naturales degradados”. El programa incorpora en todas las materias una fuerte componente práctica y contempla la realización de proyectos, con un sistema de tutorías compartidas con el profesorado de los diferentes módulos del máster. La Universidad de Granada a través de diversos departamentos y escuelas, así como en los programas de algunas licenciaturas incluye los temas del paisajismo como parte de sus intereses. Pueden mencionarse dentro de ello la edición de los Cuadernos de Paisaje, planificación territorial y desarrollo local y el Grupo de Investigación del mismo nombre, así como la asignatura de paisaje incluida en la licenciatura de Ciencias Ambientales. La Università degli Studi Roma Tre, a través de la Facoltà di Architettura, incluye el paisaje como tema de varias de sus asignaturas, así como la creación del Corso di perfezionamento in progettazione dei parchi e dello spazio pubblico, especialmente dirigido a los temas de paisaje urbano y jardines, vinculado al Master di Il Livello Architettura, Storia, Progetto (ASP) con el que existe acuerdo de colaboración e intercambio.

Un tema de “interés” general en las últimas dos décadas

El de esta Máster de la UGR sobre paisajismo se considera un tema de interés general “debido a la preocupación, especialmente en las últimas dos décadas, por la preservación del paisaje y el estudio de los paisajes culturales”, tal como se recoge en la Carta de Florencia (ICOMOS 1981), el Convenio Europeo del Paisaje (Consejo de Europa, 2000), la Estrategia andaluza del paisaje (Consejería de Obras Públicas y Vivienda, 2009), entre otros documentos nacionales e internacionales. Los destinatarios de esta formación son, según especifica la UGR, licenciados en Ciencias Ambientales, Humanidades, Biología, Historia del Arte, Bellas Artes, Arquitectura, Diseño Industrial; Ingeniería de Caminos, Canales y Puertos; Ingeniería Técnica Forestal y Agraria, Ingeniería Técnica de la Edificación y carreras afines.

